
Aussteller ziehen positive Bilanz auf heimtextil
 16.01.2015 

                                      

Am Samstag geht mit der heimtextil 2015 eine Rekordmesse zu Ende. Für die Messe Frankfurt war sie schon
durch die wieder gestiegene Ausstellerzahl ein Erfolg - wie aber sehen es die Aussteller selbst? Wir haben
nach dem dritten Messetag mit verschiedenen Ausstellern gesprochen und nach ihrer persönlichen Bilanz
kurz vor Ende der heimtextil gefragt. Interview-Collage mit verschiedenen Stimmen.

Anmoderation:
Für die Messe Frankfurt war die heimtextil 2015 schon angesichts der zum fünften mal in Folge gestiegenen
Ausstellerzahl ein Erfolg - wie aber sehen es die Aussteller selbst? Unser Reporter Jörg Sauerwein hat am
Ende des  dritten Messetags mit verschiedenen Ausstellern gesprochen und nach ihrer persönlichen Bilanz
kurz vor Ende der heimtextil gefragt.


